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Abstrait :

Le réalisme transformations politiques l’etrange roman de chuchotement est réalisé en

marge du mourire de la riche veuve pour dicter une entité sociale pure prise d’une scéne

réele, divercifieé par la déclaration d’un crime de meurtrie.

Le roman a résumé la réalité que vivre le narrateur dans une tournade de changements

politiques et difficultés sociale pour justifier et defendre ces principes ses reférences et

ses idées matures

Le roman a bien construit les éléments de la région ou se sont tenus les actes considerée

comme un épicentre essentiel coutournant les differents élements du roman evidement il

n’ya pas de scene sans participation de la notion de l’endroit ou elle se déroule et c’est

cetendroit qui constitu l’élément de l’éclasion de la fiction

Les mots clés :

Le lieu, le réalisme, beauté, transformations politiques, le roman, muhammad muflah



Abstruct :

On the slidelines of the wierd doups murderof the wealthy widow,the western whispress

narrates a purely Algerian social story connected completly with realistic images,

followed ny mentioning the crime of a murder as the novel summarized the reality

experienced by the narrator in his society which is in the middle of a political

transformations, so to communicate its principles, refernce and conscious ideas      This

novel embodied for us the element of the place, which is considered the necessary focus,

as it is the incubator for the everts of the novel , as there is no novel unless there is an

existance for the place which owns the ultimate importance, in short , this is the essence

of the fictional work and its container

The key words :

The place – the realism- the beauty- the political    transformations- the novel-

muhammad muflah


